



ÖFFENTLICHE BEKANNTMACHUNGEN

DER GROSSEN KREISSTADT SCHWARZENBERG

Herausgeber: Große Kreisstadt Schwarzenberg · Straße der Einheit 20 · 08340 Schwarzenberg

Osterbräuchen auf der Spur – mit dem PERLA CASTRUM

Ein Schloss voller Geschichte

Wieso werden Eier zu Ostern bunt bemalt? Warum bringt ein Hase die Geschenke? Was sind die Ursprünge dieses Festes?

Auch wenn das Osterfest nunmehr hinter uns liegt - entdecken Sie die Osterzeit noch bis zum 19.04.2020 mit dem Museum PERLA CASTRUM – Ein Schloss voller Geschichte einmal auf ganz andere Art und Weise.

Unter www.schwarzenberg.de

→ Gast → Entdecken & Erleben → Museen in Schwarzenberg

→ PERLA CASTRUM finden Sie zahlreiche interessante Fakten rund um die Osterzeit.

Ein paar knifflige Rätselfragen warten auch darauf, geknackt zu werden. Ein Ausflug in das Museum ganz von zu Hause aus!



Verschiedenes

Gruß und Dank für Schwarzenberger Pflegeheime

Mit einem bunten Oster- und Frühlingsgruß überraschte Oberbürgermeisterin Heidrun Hiemer am Gründonnerstag die Angestellten und Bewohner/innen der insgesamt 4 Pflegeheime im Stadtgebiet und die Wohnstätte für Behinderte der Lebenshilfe in Neuwelt.

Mit kleinen Ostergestecken, Obst- und Naschkörben, Keksen und Kaffee bedankte sich Heidrun Hiemer bei den Angestellten für ihr Engagement und ihren großen Einsatz in dieser schwierigen

Zeit. Den Bewohner/innen der verschiedenen Einrichtungen helfen die Beschäftigten nicht nur aktiv, sie spenden auch Trost und Zuversicht. Dies verdient große Anerkennung und Respekt. Den Bewohner/innen sollte diese Geste symbolisch Kraft und Zuversicht geben. Sie sollen wohlbehalten und stark bleiben, auch in dieser schwierigen Situation, und gewiss sein, dass Familie und Freunde an sie denken und sich bald wieder in die Arme schließen können.

Besuchte Einrichtungen:
– Seniorenresidenz Edelweiß GmbH, Am Hofgarten 1
– Seniorenpflegeheim Schloßberg, Obere Schloßstr. 13
– Seniorenpflegeheim Albert-Schweitzer-Haus am Hofgarten, Schneeberger Str. 21
– EKH mbH Gesundheits- und Pflegezentrum Marienstift, Clara-Zetkin-Str. 72
– Wohnstätte für Behinderte der Lebenshilfe in Neuwelt

Brunnen wieder in Betrieb

Der Brunnen am Glockenspiel in der Schwarzenberger Altstadt und der Kugelbrunnen an der Bahnhofstraße sind seit vergangener Woche wieder in Betrieb. Auch wenn man sich auf Grund der Ausgangsbeschränkungen noch nicht vollumfänglich an den Wasserspielen erfreuen kann, sind sie dennoch ein kleiner Frühlingsgruß.

Foto: Stadtverwaltung



Informationen zum Corona-Virus und zu den Auswirkungen in der Stadt Schwarzenberg

Auf der Startseite des Internetauftrittes der Großen Kreisstadt Schwarzenberg unter www.schwarzenberg.de finden Sie tagaktuelle Informationen zu den Auswirkungen des Corona-Virus in der Stadt.

Weiterhin sind hier auch wichtige Telefonnummern hinterlegt.

Telefonische Anfragen an die Stadtverwaltung richten Sie bitte an 03774 266-309 (Bürger-service) oder 03774 266-0 (Zentrale).

Wichtige Links im Internet:

Informationen der Staatsregierung:

www.coronavirus.sachsen.de

Informationen des Landratsamtes Erzgebirgskreis:

www.ergebirkreis.de

Von diesen Seiten aus gelangen Sie zu weiteren Informationsquellen für zahlreiche Lebensbereiche einschließlich Informationen für Wirtschaft und Unternehmen.

IMPRESSUM

Verantwortlich für öffentliche Bekanntmachungen: Heidrun Hiemer, Oberbürgermeisterin der Großen Kreisstadt Schwarzenberg;
Verantwortlich für „Tipps & Termine“ u. „Verschiedenes“: Katrin Hübner, Stadtverwaltung Schwarzenberg,
beides: Straße der Einheit 20, 08340 Schwarzenberg